

Gracias a la Fundación “El Larguero”

## **LOS REYES MAGOS REPARTEN REGALOS ENTRE LAS FAMILIAS CON MENOS RECURSOS**

**Vva. de la Cañada, 5 de enero.-** El alcalde, Luis Partida, ha recibido este mediodía a los Reyes Magos en el Centro Cultural La Despernada. Allí, Melchor, Gaspar y Baltasar han hecho entrega a medio centenar de niños de familias villanovenses con escasos recursos de distintos regalos, donados por la Fundación “El Larguero”. El primer edil, Luis Partida, agradeció a la Fundación y a su presidente, el periodista José Ramón de la Morena, la iniciativa, que se repite por cuarto año consecutivo, y de la que se benefician 25 familias del municipio: “Gracias a este proyecto solidario de la Fundación “El Larguero”, la ilusión y la alegría también llegan hoy a los hogares de quienes atraviesan por una difícil situación económica”.

### **Cabalgata de Reyes**

Sus Majestades de Oriente, que a primera hora de la mañana han visitado también a los mayores de las residencias Amma Villanueva y Sanyres, continuarán su recorrido por el municipio esta tarde en la tradicional Cabalgata de Reyes. La comitiva real partirá a las 18:30 horas del colegio público María Moliner y recorrerá la avenida Gaudí hasta llegar al Centro Cultural La Despernada donde recibirán a todos los niños del municipio para escuchar sus peticiones y obsequiarles con un regalo.

La Cabalgata- amenizada por el grupo de percusión de la Escuela Municipal de Música y Danza- estará compuesta por una decena de carrozas decoradas, en unos casos, con motivos navideños y, en otros, ambientadas en el mundo de los dibujos animados (Los Simpsons, El Pato Lucas...) y los cuentos (La Cenicienta, El Libro de la Selva...). Desde las carrozas, se repartirán 1.000 kilos de caramelos sin gluten, confeti y serpentina. Numerosos vecinos, asociaciones, peñas, empresas y voluntarios participan en el evento para el que se ha establecido un operativo de seguridad compuesto por Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil.

